

ESCUELAS DE TEATRO 2023-2024

SOLICITUD DE PRE-INSCRIPCIÓN

NUEVO
ALUMNADO

- Este formulario solo puede ser cumplimentado por una persona mayor de edad.
- Consulte primero el calendario, grupos y horarios de las clases ofertadas por municipios en <https://auditoriodetenerife.com/es/escuelas-de-teatro>
- Una vez completado, debe enviarse a matriculasett@auditoriodetenerife.com
- Las plazas son limitadas. El envío de esta inscripción no garantiza la matriculación y siempre prevalece el orden en que fue enviada.
- Una persona se considera **matriculada**, cuando se haya completado la gestión:
 1. Envío de formulario de **inscripción**.
 2. Correo de **confirmación de plaza** por parte de las Escuelas de Teatro.
 3. Envío de **formulario de matrícula** y documentación requerida.
 4. Correo de **confirmación de matrícula** por parte de las Escuelas de Teatro.

DATOS DE LA CLASE A ASISTIR

Municipio *(Indique el municipio al que quiere asistir, después de comprobar que se encuentra en la oferta)*

Grupo *(compruebe que el grupo al que corresponde lo ofrece el municipio elegido)*

Grupo A: de 7 a 11 años.

Grupo B: de 12 a 14 años.

Grupo C: de 15 a 17 años.

Grupo D: mayores de 18 años.

DATOS DEL ALUMNO/A

Nombre

Apellidos

DNI / NIE

Fecha de nacimiento

Teléfono móvil

Correo electrónico

DATOS DE LA FAMILIA *(si el alumno/a es menor de edad o adulto dependiente)*

Madre / Padre / Tutora / Tutor

DNI / NIE

Teléfono móvil

Correo electrónico

Para el buen desarrollo del curso, por sus particulares características, y, con el fin de mantener una atención eficaz a todo el alumnado, tenemos que conocer si la persona inscrita tiene alguna diversidad funcional, intelectual, visual, auditiva o motriz.

Por tanto, rogamos lo comuniquemos en este formulario, para organizar los grupos adecuadamente.

¿Presenta la persona matriculada diversidad funcional, intelectual, visual, auditiva o motriz? Sí No

En caso afirmativo:

¿Cuál?

¿En qué grado?

Especifique las necesidades de atención que deba conocer el profesor/a:

Confirmando que los datos aportados en este formulario son veraces.

Si la persona matriculada no ha comunicado los datos reales puede ser motivo de baja.

INFORMACIÓN BÁSICA DE PROTECCIÓN DE DATOS

Responsable del tratamiento de los datos

Los datos cedidos serán tratados por
AUDITORIO DE TENERIFE, S.A.U.
A38543252
Avenida de la Constitución, 1
38003 - Santa Cruz de Tenerife
Teléfono: 922568600
Web: auditoriodetenerife.com
Correo-e: info@auditoriodetenerife.com
Contacto con el delegado de protección de datos: protecciondedatos@auditoriodetenerife.com

Finalidad

Los datos personales facilitados serán utilizados para la gestión y organización de las acciones formativas y las actividades de AUDITORIO DE TENERIFE, S.A.U., tales como talleres, cursos, charlas, etc., así como para el control de asistencia y, en su caso, para la facturación del servicio.

En el caso que sea imprescindible, se recogerán datos relativos a temas de salud, de cara a la organización de la actividad correspondiente.

Conservación

Se conservarán durante el tiempo necesario para cumplir con la finalidad para la que se recabaron y para determinar las posibles responsabilidades que se pudieran derivar de dicha finalidad y del tratamiento de los datos, además de los periodos establecidos en la normativa de archivos.

Legitimación

Tratamos sus datos porque nos ha dado su consentimiento para el tratamiento en base a:

Artículo 6.1.b) RGPD el tratamiento es necesario para la ejecución de un contrato en el que el interesado es parte o para la aplicación a petición de este de medidas precontractuales;

Artículo 6.1.c) RGPD el tratamiento es necesario para el cumplimiento de una obligación legal aplicable al responsable del tratamiento.

Artículo 6.1. a) el interesado dio su consentimiento para el tratamiento de sus datos personales para uno o varios fines específicos de los indicados a continuación. Rogamos marque con una X la casilla correspondiente:

Autorizo el tratamiento de los datos de salud propios o de mi hija/o que puedan afectar al desarrollo de las actividades, tales como alergias, intolerancias o discapacidades.

Autoriza

No Autoriza

Autorizo el uso de imagen y/o grabaciones de imagen y/o voz tomadas o realizadas durante la actividad y cedo su utilización a título gratuito a AUDITORIO DE TENERIFE, S.A.U., el cual será el titular exclusivo de los mismos, cuya finalidad es documentar, archivar y utilizar como material de trabajo interno.

Autoriza

No Autoriza

Autorizo el uso de imagen y/o grabaciones de imagen y/o voz tomadas o realizadas durante la actividad y cedo su utilización a título gratuito a AUDITORIO DE TENERIFE, S.A.U., el cual será el titular exclusivo de los mismos, pudiendo publicarlas en sus instalaciones, página web o redes sociales.

Autoriza

No Autoriza

Autorizo el envío de informaciones relativas a las actividades o eventos que se realicen por parte de AUDITORIO DE TENERIFE, S.A.U. y que puedan ser de mi interés, por medios electrónicos.

Autoriza

No Autoriza

Destinatarios

Los datos de carácter personal serán comunicados a terceras empresas o entidades cuando resulte indispensable para la prestación del servicio o actividad solicitados y administraciones públicas u organismos obligados por Ley.

Derechos

Los derechos de acceso, rectificación, supresión y portabilidad de sus datos, de limitación y oposición a su tratamiento, así como a no ser objeto de decisiones basadas únicamente en el tratamiento automatizado de sus datos, cuando procedan, se pueden ejercitar ante AUDITORIO DE TENERIFE, S.A.U. en la siguiente dirección Avenida de la Constitución, 1 - 38003 (Santa Cruz de Tenerife) o en la dirección de correo electrónico info@auditoriodetenerife.com

.....

Firma

Nombre y apellidos

Nombre y apellidos del menor

Fecha

INFORMACIÓN ESCUELAS DE TEATRO

En las clases solo se permitirá el acceso al alumnado que esté al corriente en el pago.

La dirección se reserva el derecho a establecer los horarios de las clases y asignar el profesor/a que estime oportuno a cada clase y municipio.

La formación de clase exige un mínimo de ocho y un máximo de quince alumnos/as por grupo, aunque estos límites pueden estar condicionados por el espacio donde se celebren.

Las clases comienzan a partir del 2 de octubre de 2023 el día que corresponda a cada grupo y en el municipio y horario indicados en el correo de confirmación de matrícula.

El alumnado se compromete a participar en las actividades que se programen durante el curso, así como en los distintos actos que se organicen, necesarios para el desarrollo del currículo pedagógico de las Escuelas.

En caso de menores de edad o mayores sin autonomía, sin autorización para salir solos: la persona encargada de su recogida deberá personarse en el centro antes de la finalización de la clase. Se exige puntualidad para recoger al alumnado. Si un participante debe salir antes de la conclusión de la clase, deberá informarlo previamente al profesor/a correspondiente.

La organización desea un comportamiento adecuado entre todos los participantes. Si alguno de los alumnos/as no tuviera una actuación correcta, puede ser expulsado de la actividad. Solo se permitirá un máximo de dos faltas continuas para seguir en las Escuelas de Teatro. En caso de sobrepasar dicho margen se le dará automáticamente de baja, sin derecho a devolución del importe abonado.

En caso de no poder continuar voluntariamente y causar baja en las escuelas, se deberá informar por escrito a través del correo matriculasett@auditoriodetenerife.com con el nombre de la persona, municipio, grupo al que asiste y motivo de la baja.

En caso de tener la matrícula con pago fraccionado, es necesario enviar al correo electrónico matriculasett@auditoriodetenerife.com la información de la baja, siempre antes del día 30 del mes anterior, con el fin de suspender los siguientes cobros a su banco a partir del siguiente mes.

La organización no facilita bajas temporales ni reserva de plazas.

Escuelas de Teatro